



Reunión del Consejo Social de la USAL. :: EL NORTE

La USAL exportará sus cursos de español

SALAMANCA

:: FRANCISCO GÓMEZ. La Universidad de Salamanca internacionaliza su industria de enseñanza del español. El Consejo Social de la institución dio luz verde al inicio de un sistema de franquicias que permita la puesta en marcha en el extranjero de escuelas de enseñanza del idioma con el sello de la Institución.

El Consejo Social aprobó a la creación de una sociedad mercantil denominada ELE/ USAL Sociedad Limitada, que estará constituida al 75% por la Universidad de Salamanca y al 25% por la empresa Cursos Internacionales, sociedad anónima de gestión independiente a la institución académica. Esta empresa será socia de las franquicias que se vayan constituyendo en los distintos países con la marca Universidad de Salamanca para la enseñanza del español como lengua extranjera.